



eis Limours e.V. Minfeld



Schießmauer 15, 76872 Minfeld

## À l'association Amitié Minfeld-Limours et la Mairie de Limours

In ein paar Tagen ist das Pfingstwochenende. Von Minfeld wären dann viele Bürger, die die Freundschaft mit ihren Partnern in Limours besonders schätzen, aufgebrochen, um eben diese zu besuchen. Wir – Mitglieder des Komitees des Freundeskreises Limours in Minfeld und der Bürgermeister der Gemeinde Minfeld, Martin Volz, – möchten im Namen aller Beteiligten zum Ausdruck bringen, dass wir sehr bedauern, dass das geplante Treffen in diesem Jahr wegen der Corona Krise nicht zustande kommen kann. Für uns ist die Freundschaft mit unseren Freunden in Frankreich eine Herzensangelegenheit und die Begegnung zu Pfingsten jedes Mal ein Höhepunkt im Jahr.

Wir, die dicht an der Grenze zwischen Deutschland und Frankreich leben, haben mit Entsetzen verfolgt, wie die Schließung der Grenze zwischen unseren beiden Ländern zu Unmut in der Bevölkerung geführt hat. Wir fühlen uns als Europäer und bedauern zutiefst, dass ein Virus solche Barrieren zwischen uns erneut aufgebaut hat. Wir sind aber davon überzeugt, dass die Freundschaft, die in so vielen Jahrzehnten gewachsen ist, von größerem Bestand sein wird.

Die Sorge um das Virus wird hoffentlich bald der Vergangenheit angehören. Wir würden uns sehr freuen, wenn unsere diesjährige Begegnung bald nachgeholt werden könnte. In der Zwischenzeit wünschen wir, dass wir alle bald wieder ein Leben voller Gesundheit und Freiheit genießen können.

Die besten Wünsche und Grüße an den Vorstand und alle Mitglieder des Vereins, Frau Bürgermeisterin Chantal Thiriet, sowie die Beigeordneten Frau Marylène Guihaire, Frau Pierrette Grostéfan und Herr Stéphane Patris.